



BANTU SISWA SMA BER-KMS

Pemkot Yogya Cairkan JPD

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta tengah mengkaji pemberian bantuan untuk meringankan biaya Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP) bagi siswa miskin pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS) pada jenjang SMA/SMK. Kajian itu terkait dasar hukum pemberian bantuan agar tidak menyalahi kewenangan karena pengelolaan SMA/SMK kini diampu Pemda DIY. Pemkot pun melakukan intervensi lewat Jaminan Pendidikan Daerah.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta Bejo Suwarno, Selasa (5/9), mengutarakan, pengalihan kewenangan pengelolaan SMA/SMK dari pemerintah kota/kabupaten ke provinsi menimbulkan konsekuensi beban SPP. Misalnya saat SMA/SMKN diampu Pemkot ada pemberian bantuan operasional pendidikan yang meringankan biaya SPP siswa. Kini setelah SMA/SMK diampu Pemda DIY bantuan SPP tidak bisa diberikan Pemkot Yogya.

Secara terpisah Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana menyatakan, Pemkot Yogyakarta tidak bisa menginter-

vensi langsung memberikan bantuan SPP siswa SMA/SMK di Kota karena hal tersebut melanggar aturan. Namun demikian, intervensi untuk meringankan biaya pendidikan siswa pemegang KMS di SMA/SMK dapat dilakukan melalui Jaminan Pendidikan Daerah (JPD).

Dia menuturkan intervensi Pemkot kepada siswa miskin pemegang KMS di SMA/SMK itu sudah mendapat izin dari Pemda DIY. Besaran bantuan JPD bagi siswa pemegang KMS di SMA/SMK tahun ini juga ditingkatkan menjadi Rp 4,5 juta/siswa/tahun. Sebelumnya besaran JPD SMA/SMK di Yogyakarta sekitar Rp 3 juta/siswa/tahun.

"JPD itu untuk biaya personal pendidikan siswa. Bila si anak (penerima JPD), menggunakan JPD untuk memenuhi kewajiban membayar SPP itu boleh saja," terangnya.

Ditambahkan JPD jenjang SMA/SMK bagi pemegang KMS sudah dicairkan secara bertahap hingga Desember 2017 selesai di semua sekolah. Dalam APBD 2017 Kota Yogyakarta dianggarkan Rp 33 miliar untuk JPD. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005